



LEIPZIG zeigt Herz: Seit dem Nikolaustag hat das "Restaurant du coeur" in der Großen Fleischergasse wieder geöffnet. Es ist so nötig wie nie zuvor: 10 bis 20 Prozent mehr Bedürftige als im Vorjahr bekommen in den Räumen der Week Menü Catering täglich ihre warme Mahlzeit. Die Armut in Leipzig wächst, aber auch die Hilfsbereitschaft. Die Mibrag spendete am 10. Dezember 5.000 Mark für das "Restaurant des Herzens". Seit dem 8. Dezember steht in der Lebensmittelabteilung des Karstadt ein Einkaufswagen, in den Leipziger Bürger ihre Sachspenden legen können: Kaffee, Nudeln, Reis, Konserven. Manche legen sogar Kuchen und Plätzchen hinein. Mehrmals am Tag muß der Wagen geleert werden. Zehn Kisten wurden in einer Woche ins "Restaurant du Coeur" transportiert. Der Wagen wird bis zum 4. Januar stehen. Jede Hilfe wird gebraucht. Die meisten Leipziger wollten im Restaurant selber helfen. 80 Freiwillige sichern den Betrieb dort bis zum 6. Januar. Wer Geld spenden will, kann das noch tun auf das Konto Nummer 459 00 58 bei der Bayerischen Vereinsbank, BLZ 860 200 86.

hallo!-Foto: René Schröter